

Zwei Meistertitel in der Halle

Geschrieben von: uh

Sonntag, den 03. Februar 2013 um 15:17 Uhr

Süddeutsche Hallenmeisterin im Dreisprung bei den Frauen wurde an diesem Wochenende **Elina Sterzing**

. Im dritten Versuch kam sie in Frankfurt auf die Siegesweite von 12,61m und schlug damit die Zweitplatzierte um 31 Zentimeter. Noch weiter sprang Elina vor einer Woche in Sindelfingen. Dort kam sie mit ihrer persönlichen Bestleistung von 12,77m ebenfalls auf Platz 1 und wurde Baden-Württembergische Meisterin. Nach so einem fulminanten Start in die Saison kann man ihr nur das Beste wünschen für die am 23. Februar in Dortmund stattfindenden Deutschen Meisterschaften.